

En septembre, les abattages de volailles augmentent légèrement-en

10/01/2024



Élevage

L'augmentation de 2 % des abattages de volailles sur un an est principalement due à la reprise des abattages de canards. La production de poulet de chair stagne depuis un an. En revanche, par rapport à la moyenne 5 ans, le repli de la production française est de presque 5 %.

Le prix à la production baisse de 3,6 % sur un an mais reste 21 % plus élevé que celui de la moyenne 5 ans. Le prix de l'aliment volailles baisse de 7 %. En août, les mises en place de poulets augmentent de 4 % mais la plupart des autres catégories de volailles sont en recul à cause des épisodes d'influenza aviaire. La consommation reste porteuse et augmente de 4 % en un an.

En octobre, la production d'œufs de consommation atteint 1,3 milliard. En cumul depuis le début de l'année, elle reste égale à celle de l'année dernière. Les prix sont en chute de 30 % sur un an à cause de la concurrence des importations. Le prix des aliments a baissé de 11 % en un an.

[EN SAVOIR PLUS](#)